

Le Roquier Stéphane Laborde auteur d'une belle perf' à Miami

Il était 6h15 du matin et il fait encore nuit en Floride, lorsque Stéphane Laborde, 45 ans, s'élance pour couvrir les 42,175 km du dernier marathon de Miami. À ses côtés, vingt-huit mille coureurs, venus du monde entier – dont onze mille pour le seul marathon –, tous pressés d'en découvrir.

Mais l'envie est une chose, la capacité à finir la course une autre. Ainsi, seuls cinq mille cent coureurs franchiront « debout » la ligne d'arrivée. Parmi eux, le fringant propriétaire de la résidence de vacances des Arbousiers, à La Roquebrussanne.

En présence de ses filles et de sa femme Lydie, noyées dans la foule, notre quadragénaire a terminé 408^e (et 35^e en Vétérans 2).

« Un moment fabuleux »

Il boucle la distance en 3 h 40 mn. Soixante secondes seulement de plus qu'à Rome, mais neuf minutes de mieux qu'à Paris. Et surtout vingt et une de moins qu'au marathon olympique de Pékin. Une vraie performance que le dossard 2075 a savourée à chaque foulée. « J'ai vécu un moment fabuleux quand, à mi-parcours, j'ai pu reconnaître les miens. Une grande émotion et un bon coup de fouet aussi. » Car la fin



Avec quelque onze mille coureurs au départ de ce marathon, Stéphane Laborde, ici sur le podium, peut être fier de sa superbe 408^e place.

(Photo DR)

fut difficile pour les organismes, avec pas moins de 30° sur le bitume. « Qu'importe, ce fut magique de longer l'océan durant presque tout le parcours, de franchir les trois ponts de Miami, de traverser le centre et Coconut Drive, quartier chic de la ville. Et tout ça dans

une ambiance de folie. » Que de souvenirs pour Stéphane Laborde et une bien belle récompense pour ses douze longues semaines de préparation. Prochain rendez-vous en mai pour s'essayer au semi-marathon.

JAMES HUET